

**CAHUZAC**

# L'ébéniste L'Art du bois est labellisé Eco-défis 2022

Eco-défis est une opération régionale déclinée par les chambres de métiers et de l'artisanat de l'Aude, de la Haute-Garonne et du Tarn et le PETR Pays lauragais depuis 2018. A ce jour, 42 entreprises sont labellisées sur le territoire du Pays lauragais. Il s'agit de valoriser l'engagement volontaire des artisans et commerçants à réduire leur impact environnemental. Ce label doit être renouvelé tous les deux ans, où l'entreprise doit consolider son engagement sur les défis déjà réalisés et ajouter un défi supplémentaire.

La soirée de remise des labels a lieu dernièrement, à Labastide-d'Anjou, en présence des représentants des chambres de métiers et de l'artisanat des trois départements et d'élus représentant le PETR Pays lauragais. Elle a permis de mettre à l'honneur 19 nouvelles entreprises et 9 ayant consolidé leurs engagements dans l'opération.

Ebéniste à Cahuzac, Sébastien Rouanet a été renouvelé dans cette démarche. Il obtient cette fois la médaille d'or pour des actions



Lors de la remise des labels aux entreprises de Lauragais, Revel, Sorézois.

dans les domaines des déchets, des éco-produits, de l'énergie et de l'impact sociétal. Tou-

tes nos félicitations pour sa prise de conscience de la protection de l'environnement.